

Con recursos de EDOMEX, DF y la Federación

Seguirá mantenimiento del Cutzamala en 2010

Fideicomiso • Oscar Romero

La Comisión Nacional del Agua admitió que el Sistema Cutzamala requiere intensas jornadas de mantenimiento a lo largo de su infraestructura, por lo que buscarán a lo largo del próximo año destinar recursos provenientes de los gobiernos del Distrito Federal, del Estado de México y la Federación.

Tras aseverar que dicho sistema es mantenido a través del fideicomiso 1928, así como de inversiones tripartitas, el director local de la Conagua, Santiago González Martínez, sostuvo que existen proyectos para continuar con su reparación y mantenimiento a lo largo del próximo año.

Explicó que en cada uno de los recortes que se efectúan a lo largo del año se realizan trabajos

como el cambio de ductos y reparación de la red hidráulica con

inversiones importantes para evitar la fuga del recurso.

De acuerdo a la Conagua las reparaciones realizadas a las líneas 1 y 2 fueron concluidas, por lo que a partir de las 18 horas de ayer se normalizaría la dotación de agua potable a la Zona Metropolitana del Valle de México.

Una vez terminadas las labores de reparación se regularizó la entrega de agua potable al 70 por ciento, que representa 10.273 metros cúbicos por segundo (m³/s) a la ZMVM, es decir 3.973 m³/s al Estado de México equivalente a 38.68 por ciento y 6.300 m³/s al DF, 61.32 por ciento.

Cabe señalar que la disminución al volumen les fue compensado a los ayuntamientos y DF con antelación, desde el miércoles 11 al jueves 12, y posteriormente se hará otra compensación durante el martes 17 y miércoles 18 de noviembre.

Debido a los bajos almacenamientos que se registran en las

presas que conforman el Sistema Cutzamala se mantendrá la disminución del 30 por ciento en el suministro de agua potable a la ZMVM. ■M



Continuarán las reparaciones

